

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Marpa de Bréchaumont en finale d'un concours national

La Marpa « Les Vergers du Mont », située à Bréchaumont dans le Haut-Rhin et qui accueille des personnes âgées autonomes, est en finale du concours national « Marpavision » avec son clip mettant en scène des résidents et des enfants qui échangent leurs rôles. Elle compte désormais sur les votes du grand public pour l'emporter.

La France compte un peu plus de 200 Marpas (Maison d'Accueil et de Résidence pour l'Autonomie) offrant une possibilité d'accueil pour les personnes âgées autonomes.

La Marpa « Les Vergers du Mont », située à Bréchaumont (commune haut-rhinoise de 400 habitants) est ouverte depuis 2001. Située dans un écrin de verdure, elle peut accueillir 25 personnes qui ont chacune leur logement et peuvent, si elles le souhaitent, participer aux activités proposées.

Au printemps 2023, la Fédération Nationale des Marpa (FN Marpa) a lancé un concours national de chant. Chaque établissement a pu présenter une chanson afin de postuler à l'une des 12 places de finalistes. La liste a été dévoilés ce 22 avril.

La Marpa de Bréchaumont, sous la conduite de sa Directrice Aurélia Nuñez et de son animatrice Marie, ont proposé à leurs résidents de créer une chanson originale avec l'aide d'un chanteur originaire des Vosges voisines, Jack Simard. Celui-ci a d'abord animé un atelier d'écriture avec les résidents afin de donner naissance à la chanson « C'est comme ça... ».

Afin de mettre en images cette chanson ayant pour thème la nostalgie de l'enfance, un clip a été réalisé en interne avec des séquences où enfants et personnes âgées échangent leurs rôles. Le 4 octobre 2023, l'ensemble des résidents, des enfants du village de Bréchaumont, les membres des familles, des bénévoles de l'association et les membres du personnel se sont transformés en acteurs. De ce tournage est né un court métrage de 3 minutes et 11 secondes où se mêlent rires et émotions. Une réalisation qui a convaincu les membres du jury de le sélectionner parmi les projets finalistes concours national. C'est désormais au grand public de choisir qui sera le lauréat. Les trois premiers se verront offrir une animation d'une valeur de 700 €.

« C'est une fierté de figurer parmi les finalistes. Nous nous sommes tous mobilisés dans cette aventure et notre investissement a été récompensé ! Nous comptons désormais sur le soutien de tous pour l'emporter. »

Pierrette BONJEAN, Présidente de la Marpa de Bréchaumont

Les votes se font en ligne à l'adresse suivante entre le 22 avril et le 2 juin 2024:

<https://pollunit.com/polls/marpavision-2024>

Liens utiles :

<https://www.facebook.com/marpabrechaumont>

<https://www.marpa.fr/residences-retraite/les-vergers-du-montbrechaumont-68>

<https://www.jacksimard.fr>



Contact:

Aurélia NUÑEZ, Directrice de la Marpa
aurelia-nunez@marpabrechaumont.fr
07.82.47.95.68